



Los responsables federativos con los primeros clasificados en las diferentes categorías. :: E. C.

Gijón manda en el regional

Inés Fernández, de Madera III, y Álvaro Ruiz de Huidobro, vencen en el campeonato sub 16

GOLF

:: C. SÁNCHEZ

GIJÓN. Inés Fernández (Madera III) y Álvaro Ruiz de Huidobro Liñero (Castiello) se hicieron con el triunfo

en el Campeonato de Asturias sub 16, celebrado este pasado fin de semana en el campo municipal de La Lloreja. Una prueba en la que destacó el elevado nivel de los participantes, lo que supone una garantía para

los próximos años con la calidad que atesoran los jóvenes golfistas de la región.

La jugadora de El Tragamón se llevó el triunfo con 152 golpes (79+73), tras liderar el torneo desde la primera jornada. Covadonga Álvarez-Valdés (La Barganiza) finalizó el torneo en segunda posición, en la clasificación absoluta con cuatro golpes más que la campeona, que se mostró mucho más regular.

Por su parte, Álvaro Ruiz de Huidobro fue el mejor en la categoría masculina al término del torneo en los que acumuló una tarjeta de 146 impactos, tras una excelente jornada final, en la que, remontando desde atrás, logró encaramarse hasta la primera posición de la clasificación al firmar un recorrido con 71 golpes, uno bajo el par del campo.

Pablo Alperi y Guillermo Nodar, ambos compañeros en el Club de Golf de Castiello ocuparon la segunda plaza empatados con 152 impactos.

Inés Fernández (Madera III) y Carlos Fernández (Villaviciosa Golf) se hicieron con los títulos en sub 14, y su hermano Pelayo en sub 12, después de vencer a Miguel Sampedro (Madera III) en el primer hoyo del 'play off'.

El 'GSI' toma el mando en el Trofeo de Primavera

VELA

:: C. S.

GIJÓN. El 'Great Sailing 1', de Fernando Alonso, lidera la clase crucero I en el Trofeo de Primavera. El 'Universidad de Oviedo-Grupo Isastur', de Roberto Bucetas, marcha en primera posición en la clase II y el 'Espumeru', de Antoni Bauzá, en la III. 'Great Sailing 1' fue el más rápido en la regata, en la que el 'Antilope', de José Luis Alonso, fue segundo y el 'BullBox', de Luis Noguera, acabó tercero. Tras la prueba, lidera la categoría el velero de Fernando Alonso, que es secundado por el 'Bullbox' y el 'Antilope'.

El 'Universidad-Grupo Isastur' está invicto en la clase II. El 'Andantino', de Raúl Menéndez, y el 'Wanted', de Ricardo Simal, completan los puestos de honor. El 'Espumeru' mantuvo su hegemonía en la clase II.

CARRERA DE EMPRESAS

de ASTURIAS

7 de abril
GIJÓN
10:30 h.

¡ÚLTIMOS DÍAS
PARA INSCRIBIR A TU EMPRESA!

UN EQUIPO FUERTE ES UN EQUIPO UNIDO

5,5 km
equipos de 2 o 3 corredores

Inscríbete ya en <http://carreraempresasasturias.es/>

EN BREVE



Presentación del Trofeo Interclubes. :: E. C.

Cinco equipos alpinos, en el XI Trofeo Interclubes

ESQUÍ

:: R. D. El viceconsejero de Cultura y Deporte del Principado, Vicente Domínguez, encabezó ayer la presentación del XI Trofeo Interclubes Pajares de esquí, una competición lúdico-deportiva para escolares de 5 a 16 años, destinada a la confraternización entre los cinco clubes alpinos que llevan a cabo sus activi-

dades en la estación invernal asturiana de Valgrande-Pajares. La competición, que se celebra este domingo, está organizada por los clubes Cuita Negro, Peñaubiña, SCEM, Camposki y Pajares Ski Club, patrocinada por la entidad bancaria Sabadell Herrero y apoyada por la Dirección General de Deportes del Principado. El XI Trofeo Interclubes Pajares de esquí servirá a su vez para ver las evoluciones de los jóvenes participantes de cara a su progresión en las citas nacionales.

El Grupo amplía el plazo de inscripción de los 10K

ATLETISMO

:: R. D. La carrera de los 10k del Grupo Covadonga, que se celebrará el próximo domingo, contará con una alta participación. Las inscripciones se cerraron en la tarde de ayer con una cifra de 1.191, pero la organización ha decidido ampliarlas el fin de semana: el sábado, de 17 a 21 horas, y el domingo, el mismo día de la carrera, de 8.30 a 9 horas, en el módulo ubicado debajo de la grada de la pista de atletismo del Complejo Deportivo de Las Mestas.

Gloria Santos repite en el seis ideal de la jornada

VOLEIBOL

:: R. D. Gloria Santos, jugadora del equipo de Superliga Femenina 2 de voleibol del Grupo Covadonga, entra por segunda semana consecutiva en el sexteto ideal de la jornada. La central grupista, que realiza una gran temporada, tuvo una destacada actuación en el encuentro del pasado sábado contra el Torrejón, en el que las de Saúl Pérez vencieron por 3-1. El Grupo rendirá visita pasado mañana al Cuesta Piedra de Tenerife.